
PROCÈS VERBAL DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE L’AÉÉPEP UQAM 
17 OCTOBRE 2018 

 

 
  
Membres du conseil d'administration : Nicolas Monette (Responsable à la coordination), 
Gabriel Claveau (Responsable aux affaires financières), Camille Therrien (Responsable aux 
affaires socioculturelles 2), Gabriel Cadieux-Duval (Responsable aux affaires 
socioculturelles 1), Simon-Pierre Mercille (Responsable aux communications), Laurianne 
Turbide (Responsable de la cohorte 2016; 3e année), Khasandra Cloutier-Olin 
(Représentante des finissants.e.s), Evelyne Gauvin (Responsable aux affaires internes et 
académiques), Edith Lussier (Représentante de la cohorte 2015; 3e année), Rosalie 
Morin-Lévesque (Secrétaire exécutive), Thomas Lemay (Représentant de la cohorte 2017; 
2e année), Marc-Olivier Melo (Représentant de la cohorte 2018; 1re année), Stéphanie 
Pépin (Représentante du DEC-BAC) 
  
0. Ouverture 
Proposition : que l’on ouvre le C.A à 5h32 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Marc-Olivier 
AU 
 
0.1 Constatation des présences 
Tout le monde est présent sauf Camille et Khasandra 
 
0.2 Modération du C.A. 
Proposition : que Gabriel C-D soit le modérateur du CA 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Laurianne 
AU 
 
0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour 
Proposition : que l’on adopte l’ordre du jour tel que présenté 

0. Ouverture 
0.1 Constatation des présences 
0.2 Modération du C.A. 
0.3 Modification et adoption de l’ordre du jour 



0.4 Adoption du procès-verbal du C.A. du 3 octobre 
1. Points prioritaires 
1.1 Vente de vêtements 
1.2 Cotisations 
1.3 Finances 
2. Points secondaires 
2.1 Offre de conférence sur la suppléance reçue par courriel 
2.2 Représentation aux instances uqamiennes 
2.3 Clés 
2.4 Soirée infobière entre associations 
2.5 Fresque dans le corridor et/ou la secto 
2.6 Retour sur la soirée d’étude 
2.7 Affaires socioculturelles 
3. Varia 
4. Clôture 

Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Rosalie 
AU 
0.4 Adoption du procès-verbal du C.A. du 3 octobre 2018 
Proposition : que l’on adopte le PV du C.A. du 3 octobre 2018 
Proposée par : Gabriel C-D 
Appuyée par : Evelyne 
AU 
  
 
1. Points prioritaires  
 
1.1 Vente de vêtements 
 
Proposition: 
Considérant le budget adopté en assemblée générale; 
Considérant le prix coûtant des cotons ouatés (25$) et des t-shirts(15$); 
Que les cotons ouatés soient vendus aux membres au prix de 30$; 
Que les t-shirts soient vendus aux membres au prix de 15$. 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Nicolas 
AU 
 
Proposition 
Considérant les résultats du concours auprès des membres; 
Considérant les résultats du vote auprès des exécutant.es de l’AEEPEP; 
Que Lauriane Bohémier reçoive un coton ouaté gratuit; 
Que Sarah Haineault reçoive un t-shirt gratuit. 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Marc-Olivier  
AU 
 
1.2 Cotisations 



Gabriel Claveau nous explique où il en est dans son processus avec les nouvelles cotisations.  
 
Résumé de la discussion : Gabriel a rencontré la personne-ressource en ce qui concerne les 
augmentations de cotisations et doit envoyer le PV de la dernière assemblée générale avant le 
mois de novembre afin que les nouvelles cotisations entrent en vigueur cet hiver.  
 
1.3 Finances 
Proposition : qu’on rembourse le montant de 1315,85$ pour les assurances du local à 
l’ADEESE  
Proposée par : Gabriel Claveau 
Appuyée par : Gabriel C-D 
AU 
 
Proposition : que Gabriel Claveau aille déposer le 1200$ des cotons ouatés déjà vendus à la 
caisse 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par :Nicolas 
AU 
 
Proposition : lorsque la vente des cotons ouatés se termine que Gabriel Claveau fasse un 
chèque à Simon-Pierre du montant exact de la vente 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Laurianne 
AU 
 
2. Points secondaires 
 
2.1 Offre de conférence sur la suppléance reçue par courriel 
Proposition : Que Rosalie présente le courriel reçu 
Proposée par : Rosalie 
Appuyée par : Thomas 
AU 
 
Proposition : Que Rosalie contacte l’UQAM, l’ADEESE et le comité de programme en ce qui 
concerne les subventions pour la conférence sur la suppléance  
Proposée par : Gabriel C-D 
Appuyée par : Nicolas 
AU 
 
2.2 Représentation sur les instances uqamiennes 
Proposition : Considérant qu’il avait été voté en C.A. du 19 septembre dernier «qu’Evelyne, 
Nicolas et les représentant.es de cohortes publient les postes à combler sur les instances 
uqamiennes» et considérant que l’on n’avait jamais publié ces postes à combler puisqu’on 
attendait les résultats du vote de l’AG, qu’Evelyne fournisse la liste des postes à combler et 
que les représentant.es de cohorte les publient. 
Proposée par : Edith 



Appuyée par : Laurianne 
AU 
 
2.3 Clés 
Proposition : Considérant qu’il avait été voté en C.A. le 3 octobre dernier «Que Nicolas crée 
un registre de possession des clés du local pour assurer un meilleur suivi et que ce registre 
soit signé par les détenteurs de celles-ci», que Nicolas nous explique où il en est avec ce 
registre.  
Proposée par : Edith 
Appuyée par : Rosalie 
AU 
 
Proposition : Que le registre soit daté et signé à la réception et au dépôt de la clé par le 
coordonnateur de l’association étudiante et par le détenteur de la clé 
Proposée par : Simon-Pierre  
Appuyée par : Thomas 
AU 
 
Proposition : Que Nicolas remplisse et envoie le formulaire d’acquisition d’une nouvelle clé 
d’ici le prochain CA 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Edith 
AU 
 
2.4 Soirée infobière entre associations 
Proposition : Que l’on discute d’une date officielle pour la soirée 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Rosalie 
AU 
 
Résumé de la discussion : on regarde le Doodle afin de voir quelle date convient le plus 
pour tout le monde. La date du 24 octobre convient pour nous. Nous allons attendre des 
nouvelles des autres associations pour la date réelle. 
 
2.5 Fresque dans le corridor et/ou la secto 
Proposition : Que dans les prochaines semaines les membres qui seront sondés par les 
représentant.es de cohorte proposent des artistes desquels on aimerait voir une murale 
dans le corridor des associations 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Simon-Pierre 
AU 
 
2.6 Retour sur la soirée d’étude 
Proposition : Que l’on discute de la soirée d’étude  
Proposée par : Gabriel C-D 
Appuyée par : Simon-Pierre 



AU 
Résumé de la discussion : Trop de gaspillage de café 
Pas assez de présence, car pas assez de pub 
Que la soirée d’étude commence à 5h 
Qu’il y ait qu’une seule soirée d’étude d’ici la fin de la session 
 
2.7 Affaires socioculturelles 
Gabriel discute du vin à volonté 
Résumé de la discussion :  
On discute des avantages et des inconvénients. 
Pas assez de places, assez tassés 
Bon repas et bon quartier 
Paiement difficile : pas possibilité de chèque… seulement comptant. 
Configuration du resto est agréable 
Réserver un petit nombre de billets par cohorte cause des mécontentements 
Changement de la formule? Aller dans une salle avec un traiteur 
Création d’un comité? 
 
Proposition :Que le prochain 5@7 soit le 1er novembre 
Proposée par : Gabriel C-D 
Appuyée par : Laurianne 
AU 
 
3. Varia 
APSH 
Où et quand? 
Rencontre avec la doyenne 
Les mentions soleils sont données 
 
4. Clôture 
Proposition : que l’on ferme le CA à 7h35 
Proposée par : Rosalie 
Appuyée par : Simon-Pierre 
AU 
  
 
 
 


